



| BÉJAR

# La Universidad abre en la ciudad su nuevo servicio para emprendedores

Ofrece formación, asesoramiento y búsqueda de financiación para proyectos empresariales

El Ayuntamiento ha ofrecido ya el centro ubicado en la antigua fábrica Francés Bruno

TEL | BÉJAR

La Universidad de Salamanca ha puesto en marcha ya en la ciudad de Béjar su nuevo servicio destinado para aquellas personas que quieran poner en marcha un proyecto empresarial.

La Escuela de Ingenieros de la ciudad será la sede de ese nuevo servicio que ofrecerá a estudiantes, profesores y a toda la sociedad en general formación, asesoramiento y búsqueda de financiación para poder llevar a cabo las ideas empresariales y fomentar el autoempleo. El objetivo es ayudar a los emprendedores desde la fase de incubación del proyecto para favorecer su incorporación al mercado laboral.

La presentación de ese nuevo servicio tuvo lugar ayer en Béjar con presencia del vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, del alcalde de Béjar, Alejo Riñones, y de representantes de la comunidad educativa y alumnos.

Con la puesta en marcha de este servicio, la Escuela de Ingenieros quedará integrada en los cuatro campus con que cuenta la Universidad de Salamanca y contará con expertos que ayudarán a los emprendedores en la consecución de su idea empresarial.

El Ayuntamiento de Béjar también se implicará en esta iniciativa con la firma de un convenio aunque, a priori, el alcalde, Alejo Riñones, mostró ayer su interés en ceder a los jóvenes el centro empresarial ubicado en la antigua fábrica Francés Bruno ya que está cerrado y totalmente equipado. Otras instituciones que se implicarán en este nuevo servicio será la Diputación de Salamanca y la Junta de Castilla y León.

El nuevo servicio para em-



Presentación del nuevo servicio de emprendedores de la Universidad de Salamanca, ayer en Béjar. | TEL

## LOS DETALLES

### Servicio gratuito para los emprendedores

Tanto el asesoramiento como las actividades organizadas por la Universidad de Salamanca para ayudar a los emprendedores es totalmente gratuito ya que busca favorecer la puesta en marcha de proyectos empresariales y cuenta con el apoyo de otras administraciones. Además, los emprendedores recibirán atención personalizada por parte de un tutor que se desplazará desde Salamanca para atender uno o varios días a los promotores de las ideas empresariales.

### Ejemplos de dos jóvenes alumnos

Dos jóvenes plantearon ayer sus experiencias con el autoempleo y destacaron las dificultades con que se encuentran para realizar el papeleo administrativo. En este sentido, pidieron más ayuda a las instituciones. Otro joven, Sergio Márquez, habló de cómo encontró trabajo como profesor de robótica educativa y de los cursos que realiza en el centro de ocio de Béjar.

prendedores cuenta ya con una completa programación hasta el mes de diciembre aunque, según explicó ayer Mili Pizarro, directora del Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo de la Universidad, la primera iniciativa en Béjar será en el mes de junio con un curso específico sobre el emprendimiento a través de la investigación.

Además, matizó que el servicio estará dividido en dos partes: por un lado, la formación con cursos seminarios y eventos y, por otro lado, con tres grandes mesas de trabajo para empezar a trabajar en el proyecto y acelerar su implantación.